
第 4回 白石地域部会 議事録 
 

場所：白石区役所 2階会議室 窓側 

日時：R4.7.20（水） 10:30－12:00 

 

○出席者 

常盤野会長・斎藤副会長・社協柳氏・ここりか服部氏・相談室あゆみ岸井氏・菊地氏・ビビット南

郷田中氏・ワンオール赤杉氏・相談室きよサポ岡崎氏・竹本氏・主査佐藤氏・事務局西町 

○欠席者 

宮西副会長・ピアデザイン稲垣氏 

 

【報告・連絡事項】 

要保護児童対策地域協議会代表者会議（定例会議）6/21 常盤野会長が参加 

年一回開催、主に虐待を受けている子供、家族の支援についての協議。小児科医、産婦人科医

院、乳児院、など関係機関が出席。昨年実績は、実務者会議を三回。過去にあった「詩梨ちゃん事

件」を受け、虐待事案に注力している。 

 

白石地域部会連絡会（オンライン）6/30 常盤野会長が参加 

市内 10 区の部会の代表が参加。各区の近況報告を行う。大きな方向性として、重度の障害のあ

る方、特に移動支援について議題として取り扱うことを求められている。協議会の運営会議でも

同様の内容について話をしている。共通のアンケートや様式があると良いが、現状は各区で調べ

ることとなっている。 

 

予算について 

他地区の場合、謝礼金以外にも会場費やその他の備品などにも使用ができているとのこと。統一

が曖昧となっている。 

 

ウェルフェアカフェについて 

地域包括より、今年後は活動を休止したいと申し出を受け、了承。再開の際には、白石地域部会

も協議段階から関わっていく。 

 

子ども部会 斎藤副会長より 

現在、小中学校でコロナが理由による不登校が増え、コロナ前と意味合いが異なる。部会では不

登校の子たちが放デイに通った場合について議論。放デイの事業者の中には、通所を登校扱いと

できないか、という意見があがっている。結論は、出席扱いは不可となる。（ガイドラインに沿って



判断） 

９月２６日に白石の子供部会で性教育をテーマとした研修を実施予定。 

 

就労推進部会 

先週末、「話せる場」を開催。13 事業所、参加者は約３０名。久しぶりの対面で、色々な交流をさ

れている方々の様子が見られた。次回に繋げていきたい。 

 

 

【協議事項】 

 

○定例会の開催についての検討 

 

＊決定事項 

・９月２８日（水） １６：３０－１８：００ 開催 定員３０名 

・場所 白石区役所内講堂 

・定例会テーマ「相談室について」 指定、委託の違い、活用イメージの獲得、現状の問題点等の

共有。 

 

＊タイムスケジュール等 

・レクチャー４５分 

・グループディスカッション４５分 

※グループワークは分野別で構成 

 

＊準備関係 

・チラシ作成（７月中） あゆみさん 

・FAX申し込み管理 スカイ 

・PC、プロジェクター、マイクのレンタル 

・消毒液（会場） 

 

 

○その他候補として挙げられた定例会テーマ 

・職員教育（人材育成） 

・生活保護 

・障害年金（預金ってどれくらいもてる？ 急に病院にかかりたいときはどうする？ 等） 

・運営向けのもの 規定関係 

 


